



La Fundación PACES y el GAD de Biblián firman convenio de cooperación



La Fundación Programa Artesanal de Capacitación Especial Salesiano (PACES) y el Gobierno Autónomo Descentralizado Municipal de Biblián firmaron un convenio de cooperación interinstitucional este jueves 19 de noviembre de 2015.

El evento se cumplió en el Rectorado de la UPS con la presencia de las autoridades firmantes del acuerdo, Padre Javier Herrán Gómez, presidente de la Fundación Salesiana PACES, Eco. Guillermo Espinoza, alcalde de Biblián y Edgar Gordillo, director de la Fundación.

El Rector de la Politécnica Salesiana y presidente de la Fundación PACES, Padre Javier Herrán Gómez, dijo que era satisfactorio firmar este acuerdo, porque permitirá a los adolescentes y jóvenes del cantón Biblián en situación de vulnerabilidad una formación y capacitación que facilite su futura inserción en el mundo laboral. También, dijo que la UPS esta siempre predispuesta a colaborar con las entidades que así lo requieran, que la vinculación con la ciudadanía es una parte importante del trabajo realizado por la entidad salesiana.

El Burgomaestre del cantón Biblián en su intervención antes de la firma del correspondiente acuerdo, expresó que su administración prioriza al ser humano, y se empeña en rescatar a la familia como primera escuela de aprendizaje del ser humano. Agregó que se encuentran buscando otras alternativas que permitan la inserción laboral de los jóvenes, y el hecho de iniciar un proceso de formación en la Fundación PACES representa un avance y un privilegio para su alcaldía. Añadió su agradecimiento por la acogida brindada por la UPS.

[Ver noticia en www.ups.edu.ec](http://www.ups.edu.ec)